



## BATTRE LA CAMPAGNE

Le Bureau National arrive au terme de sa première année de mandature et que d'actions et de chantiers entamés depuis décembre dernier !

Un bilan sera adressé à l'ensemble des adhérents, mais d'ores et déjà, nous récoltons les fruits du travail mené avec détermination et opiniâtreté par l'ensemble des membres du BN ainsi que par les élus des commissions et des instances locales du syndicat. Les adhésions continuent d'augmenter et nous sommes de plus en plus suivis, et nos revendications de plus en plus identifiées par les psychologues et par le public.

De nombreux changements ont été opérés : une communication plus régulière auprès des adhérents et des sympathisants sur les réseaux sociaux, la mise en place de procédures internes renforçant le travail collectif et l'horizontalité au sein du syndicat, le recours plus important aux avis juridiques pour soutenir et aider nos adhérents, le changement à venir du site internet et de l'espace adhérent.

Un des changements majeurs a trait également à la stratégie politique mise en place qui comprend à la fois la multiplication des partenariats avec les organisations de psychologues et d'autres professions, et l'affirmation forte de nos revendications dans nos communications et auprès des ministères et représentants du gouvernement. Cet axe de la stratégie politique et partenariale est essentiel pour être visible et pour rendre audibles les revendications de la profession.

Enfin, nous avons également décidé de partir à la rencontre des psychologues de tous le pays. Aussi audacieux que paraît le projet, les membres du BN se sont mis à battre la campagne pour aller sensibiliser les psychologues, et évoquer avec eux l'actualité de la profession, ainsi que les enjeux fort actuels qui nous concernent au premier chef.

Plusieurs dates ont déjà eu lieu (Nantes, Bordeaux, Clermont-Ferrand, Paris) et de nombreuses dates sont à venir pour l'année 2024. Ces rencontres, au niveau local et au plus près des psychologues, sont importantes pour recréer du lien et favoriser des échanges loin du virtuel qui domine de plus en plus la vie de chacun, tout comme la vie syndicale.

C'est à partir de la rencontre et de la relation conviviale, loin des écrans, qu'il est possible que notre profession commence à faire corps et à se rassembler. C'est l'un des objectifs de ces rencontres qui se dérouleront dans l'ensemble des régions. Dans la même dynamique, plusieurs événements organisés par le SNP vont avoir lieu en 2024, ce qui rend compte de la vitalité du syndicat et de la mobilisation des psychologues.

C'est probablement aussi dans ces rassemblements, ces moments de liens entre les psychologues, que le syndicat trouve toute sa place et tout son rôle : celui d'enveloppe et de contenant. C'est bien sûr tous ensemble, et dans l'union, que nous pourrons défendre haut les valeurs de la profession.

Alors, pour réussir à lutter contre les attaques qui menacent la profession, pour réussir à battre le gouvernement, eh bien tous ensemble, battons la campagne !

FLORENT SIMON,  
SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU SYNDICAL NATIONAL DES PSYCHOLOGUES